
 

 

 

Oggetto: Reticenza Regionale sul futuro del Presidio ospedaliero Santa Croce di Fano. 

 

Io sottoscritto Francesco Panaroni, Consigliere Comunale del MoVimento 5 Stelle, 

 

Premesso che: 

 

 Con la D.G.R n. 967 del 30.07.2021 è stato approvato il “Masterplan di Edilizia Sanitaria e 
Ospedaliera inerente la realizzazione degli interventi di riqualificazione della rete ospedaliera 
marchigiana tramite l’adeguamento normativo dei presidi ospedalieri e nuove edificazioni – Interventi 
Tipo I, IIA e IIB”, e che tra gli interventi di Tipo IIA è indicato l’Ospedale di Fano; 

 

 Con la D.G.R. n. 114 del 14.02.2022 “Attuazione del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza 
(PNRR) - Missione M6C1, si prevede un finanziamento al presidio ospedaliero Santa Croce di Fano; 

 

 Con la D.G.R. n. 140 del 14.02.2022 si è provveduto all’aggiornamento del Masterplan dell’Edilizia 
Ospedaliera - Modifica delle DGR nn. 967 e 968 del 30 luglio 2021, nella quale era previsto il 
finanziamento al presidio ospedaliero di Fano; 

 

 Con la D.G.R. n. 827 del 12.06.2023 è stato approvato lo schema di Accordo di Programma tra 
Regione Marche, Provincia di Pesaro-Urbino, Comune di Fano e Azienda Sanitaria Territoriale di 
Pesaro – Urbino per la realizzazione della nuova palazzina per le emergenze presso il presidio 
ospedaliero Santa Croce di Fano (PU); 

 

 Nel Piano Socio Sanitario della Regione Marche, approvato con Delibera del Consiglio Regionale n. 
57 del 09/08/2023, nel capitolo 7.2 denominato “Il Progetto della Regione Marche” il presidio 
ospedaliero Santa Croce di Fano è inserito tra le strutture da finanziare; 

 

Considerato che: 

 

 Con il D.M. n. 70/2015 sono stati definiti gli standard qualitativi, strutturali, tecnologici e quantitativi 
relativi all’assistenza ospedaliera, prevedendo in ogni Regione 3,7 posti letto ospedalieri per ogni 
1000 abitanti, comprensivi di 0,7 posti letto per ogni 1000 abitanti destinati ai trattamenti post-acuzie; 
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 La distribuzione attuale dei posti letto nell’AST 1 di Pesaro è di 2,97 per ogni 1000 abitanti; 

 

 Già dal 2018 alla provincia di Pesaro Urbino erano stati destinati 50 posti letto per acuti, non ancora 
attivati, sui quali la Giunta regionale non ha mai espresso posizioni chiare e definitive, nonostante la 
richiesta ufficiale avanzata dal Consiglio comunale di Fano di destinarli all’ospedale Santa Croce; 

 

 Con il Decreto del Dirigente del Settore Edilizia Sanitaria Ospedaliera e Scolastica riguardante 
l’affidamento dei servizi di architettura e ingegneria inerenti la progettazione e la realizzazione del 
Nuovo Polo Ospedaliero in località Muraglia nel Comune di Pesaro, sono stati previsti in quella 
struttura 381 posti letto rispetto ai 285 posti esistenti, di cui 327 di degenza ordinaria e 54 tra day 
hospital e day surgery, con una flessibilità in caso di emergenza fino a 460 posti letto; 

 

 Con il nuovo Piano Socio Sanitario Regionale, approvato con deliberazione n. 57 del 9 agosto 2023, 
l’Amministrazione regionale dichiara di voler garantire servizi sanitari più vicini ai cittadini e in egual 
misura su tutto il territorio regionale, anche rispetto al numero dei posti letto;  

 

Considerato inoltre che: 

 

 Durante la seduta del Consiglio regionale n. 135 del 29/11/2023, in risposta l’interrogazione n. 993 
presentata dalla Consigliera Regionale del MoVimento 5 Stelle Marta Ruggeri, l’Assessore 
Saltamartini ha rinviato ogni informazione riguardo al futuro dell’Ospedale Santa Croce di Fano al 
Piano aziendale dell’Azienda Sanitaria Territoriale, eludendo tutte le 7 domande che erano 
contenute nell’interrogazione stessa;  

 

 Durante la seduta del Consiglio monotematico del Comune di Fano che si è tenuta il 07.12.2023 in 
seguito a richiesta del Gruppo consiliare del Movimento 5 Stelle del 24.05.2023, dopo che noi stessi 
consiglieri comunali del M5S abbiamo dovuto chiedere l’intervento del Prefetto affinché fosse dato il 
dovuto seguito alla legittima richiesta, l’assessore Saltamartini ha affermato testualmente che 
“nessuno può toccare i 50 posti letto per Fano, perché sono di Fano, non sono di un’altra 
realtà”. 

 

 Preso atto che: 

 

 Il Primario del reparto di senologia/brest unit dell’Ospedale Santa Croce, Dott. Cesare Magalotti, ha 
dichiarato che questa estate, a causa della chiusura delle sale operatorie, in quel reparto potranno 
essere operati 16 pazienti affetti da tumore in meno ogni settimana;  

 

 Il nuovo Sindaco di Fano Luca Serfilippi, dopo aver annunciato una conferenza stampa congiunta 
con il direttore generale dell’Azienda Sanitaria Territoriale di Pesaro e Urbino Alberto Carelli da 
tenersi in occasione della sua prima visita da Sindaco all’Ospedale Santa Croce, ha annullato la 
conferenza stampa stessa; 

 

 Nonostante ormai da mesi sia stato approvato il Piano Socio Sanitario Regionale non sono ancora 
stati pubblicati i Piani aziendali delle AST, e non è ancora chiaro quali reparti e quali servizi 
l’amministrazione regionale intenda attivare negli ospedali che rientrano nell’AST 1 di Pesaro e 
Urbino; 
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INTERROGO IL SINDACO E LA GIUNTA PER SAPERE: 

 

 Se e come si intenda intervenire verso la Regione Marche per assicurare la continuità del normale 
svolgimento delle attività chirurgiche nel reparto di senologia/brest unit dell’Ospedale Santa Croce di 
Fano; 

 

 Se è a conoscenza di quali reparti e quali servizi si prevedono per gli ospedali dell’AST 1 della 
Provincia di Pesaro e Urbino; 

 

 Se è a conoscenza di quanti siano i posti letto previsti per ogni singola struttura della stessa AST; 

 

 Se abbia contezza, sui 50 posti previsti per la struttura ospedaliera di Fano, se siano già 
calcolati nei 381 previsti per l’ospedale di Muraglia; 

 

 Di quanti siano i posti letto previsti per le strutture private convenzionate; 

 

 Se è a conoscenza di quando saranno pubblicati i piani aziendali delle AST; 

 

 Come intende intervenire nei confronti della Regione Marche sulla carenza del personale 
medico/infermieristico, anche alla luce della nuova struttura ospedaliera di Muraglia, dato che la 
stessa assorbirà tutte le professionalità a disposizione della provincia a discapito di altre strutture. 

 

Fano 04.07.2024 

 

Francesco Panaroni 

Consigliere Comunale MoVimento 5 Stelle Fano 
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